

1998 Fundación de la Editorial Gallega Kalandraka

Kalandraka comienza su trayectoria en 1998, bajo la dirección de Xosé Ballesteros, con el lema "Libros para soñar" y el objetivo de ofrecer obras de la mejor calidad estética y literaria, publicando inicialmente en gallego con el compromiso de la normalización lingüística de este idioma: álbumes de creación propia, adaptación de cuentos tradicionales, recuperación de clásicos de la LIJ... En 2000 empieza a publicar en castellano, català y portugués. Actualmente es un proyecto plurilingüe que edita en castellano, gallego, català, euskara, portugués, italiano e inglés. En 2012 recibió el Premio Nacional a la Mejor Labor Editorial Cultural del Ministerio de Cultura. Más adelante crearía los premios Kalandraka, Compostela y Orihuela. Recientemente ha abierto un espacio en el barrio de las Letras con idea de que sea un punto de encuentro con autores e ilustradores, un escaparate para sus novedades, una sala para charlas, presentaciones, exposiciones y actividades de promoción de la lectura.

A Óscar Villán le fue concedido el Premio Nacional de Ilustración 1999 por este libro de Kalandraka: *O coelliño branco*. <https://kalandraka.com>.

